

OMEGA European Masters 2018

Une progression constante

JACQUES HOURIET



Le green 13.

De l'OMEGA European Masters 2017, on pourrait dire qu'elle fut une compétition haute en couleurs, bénéficiant d'une exceptionnelle participation des pros, d'un public fidèle et valorisée par un vainqueur qui illumine de son talent le palmarès du Masters.

Matthew Fitzpatrick n'était pourtant pas le favori du tournoi. La meilleure cote était attribuée à ses compatriotes, Lee Westwood, Danny Willett, Tyrrell Hatton, Tommy Fleetwood ou au tenant du titre, le Suédois Alex Noren. Et ce n'est d'ailleurs que dans l'après-midi du dimanche que le frêle joueur de Sheffield est venu à bout du colosse australien Scott Hend, qui menait depuis le premier tour! Et pour cela, Matthew dut s'y reprendre à cinq fois sur le trou 18, lors du barrage!

FAKIR SUR LES GREENS

L'Anglais de 23 ans est le digne représentant de la « nouvelle vague » du golf : affûté physiquement, expérimenté malgré son jeune âge, attaquant décomplexé, qui devient fakir sur les greens! Un beau vainqueur pour l'OMEGA European Masters, que l'on recroisera sûrement sur le Haut-Plateau valaisan. « Et pas plus tard que cette année », se réjouit Yves Mittaz, directeur du tournoi! « Matthew nous a annoncé qu'il viendrait défendre son titre du 6 au 9 septembre prochains ». Si l'on ne sait pas encore avec certitude qui viendra, on peut supposer que Miguel Angel Jimenez sera de la partie,

à 54 ans et pour sa 29^e participation. Du moins si le Champions Tour américain lui donne son ticket de sortie, puisque c'est comme ça que ça se passe de l'autre côté de l'Atlantique...

2,5 MILLIONS D'EUROS DE DOTATION

Parmi les nouveautés 2018, soulignons la réfection complète du green du trou 6, qui dispose désormais d'un système de ventilation, afin d'améliorer la qualité du gazon : « Il s'agit de la dernière technologie en la matière », poursuit Yves Mittaz. « Elle permet d'avoir un niveau de qualité de la surface plus régulier tout au long de la saison ». Les travaux sur le terrain se poursuivront après le tournoi, avec la reconstruction des trous 12, 14, 15 et 16 : « Nous allons reprendre les fairways, les drainages et l'arrosage. Le design de certains trous sera aussi modifié. Il ne restera ensuite que le 18 pour que la réfection du parcours Severiano Ballesteros soit terminée. Mais là, ça risque de prendre encore un peu de temps... » En ce qui concerne l'animation dans le village, une « Fan Zone » couverte devrait accueillir le public, pour des concerts et autres spectacles.

GOLF



Le vainqueur de l'édition 2017, Matthew Fitzpatrick.

« It consists of the latest technology in this domain »

Chaque année un peu plus soigné, sophistiqué et animé, l'OMEGA European Masters proposera 2,5 millions d'euros de dotation. Soit la moyenne supérieure des tournois classiques du Tour Européen. Mais plus que l'argent, on sait bien à Crans-Montana que c'est la qualité du tournoi, de l'accueil et du panorama qui motive les stars du circuit à passer une semaine en Valais! ■

When speaking of the 2017 OMEGA European Masters, we could say that it was a highly colourful competition, which benefitted from an exceptional participation of the Pros and a faithful public and was enhanced by a winner who illuminated the Masters ranking by his talent.

However, Matthew Fitzpatrick was not the favourite of the tournament. The best bets were placed on his compatriots: Lee Westwood, Danny Willett, Tyrrell Hatton, Tommy Fleetwood or the title holder, the Swede Alex Noren. For it was only during the Sunday afternoon that the frail junior from Sheffield managed to overcome the Australian colossus Scott Hend, who had led from the first round! And for that, Matthew had to have five attempts at hole 18, during the play off!

FAKIR ON THE GREENS

The 23-year-old Englishman is a worthy representative of the golf "new wave": in top physical condition, experienced despite their youthfulness, attacking with self-confidence, who become fakirs on the greens! A great winner for the OMEGA

GOLF



Le green 18.

European Masters, who we will no doubt be seeing more of on the Valais Haut Plateau. *“And no later than this year”,* delights Yves Mittaz, the tournament director! *“Matthew has told us that he’ll be coming to defend his title from 6th to 9th September”.* Even though we do not yet know for certain who will be participating, we can presume that Miguel Angel Jimenez will be taking part, at the age of 54 and for his 29th time. Provided The American Champions Tour gives him his exit ticket, as this is the way things work on the other side of the Atlantic.

2,5 MILLION EUROS OF PRIZE-MONEY

Among the 2018 latest developments, the complete renovation of the hole 6 green stands out, which from now on has a ventilation system, in order to improve the quality of the grass: *“It consists of the latest technology in this domain”,* continues Yves Mittaz. *“It makes it possible to have a more regular level of the quality of the surface throughout the season”.* Work on the course will be continued after the tournament with the reconstruction of holes 12, 14, 15 and 16. *“We’ll be restoring the fairways, the draining and the watering systems. The design of some holes will also be modified. Afterwards,*

only hole 18 remains for the restoration of the Severiano Ballesteros course to be completed. Yet this might take a little more time...” As for the events in the village, a covered “Fan Zone” should be welcoming the public, for concerts and various shows. Each year things are a little more well groomed, sophisticated and lively. The OMEGA European Masters offers 2,5 million Euros of prize-money. Which is to say within the upper average of classical European Tour tournaments. But more than the money, it is well known that in Crans-Montana it is the quality of the tournament, the warm welcome and the panorama that motivate the stars of the circuit to spend a week in Valais. ■

www.omegaeuropeanmasters.com